



## COMUNICADO 004

### **Colocan IEDEP y Ayuntamiento de Atempan primera piedra para la construcción de aula didáctica**

Con el objetivo de mejorar la infraestructura educativa, para que las y los estudiantes cuenten con lugares dignos para aprender, el Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP) y el Ayuntamiento de Atempan colocaron la primera piedra para la construcción de un aula didáctica U2, la cual beneficiará a más de mil 74 alumnos.

Durante su intervención, la titular de la Unidad de Difusión y Eventos Especiales del IEDEP Martha Aguirre, en representación del Director General Amir Flores Díaz, agradeció el apoyo del Presidente Municipal Carlos Herrera González, así como del Cabildo para la construcción de dicha aula que es muestra del verdadero compromiso que tienen con la educación.

Por su parte, el Alcalde Municipal Carlos Herrera dijo que el inicio de esta obra es palabra cumplida, con la cual no solo se consolidará el campus IEDEP Atempan como el más grande de todo el estado, si no que tendrá mejor infraestructura para el desempeño y desarrollo de los jóvenes.

Asimismo, hizo un llamado a los alumnos para que sigan estudiando y esforzándose diariamente, ya que Atempan requiere de profesionales talentosos y dedicados a su labor, “estamos fomentando una educación de calidad, por ello el campus IEDEP es referente a nivel estatal”.

En el arranque también estuvieron presentes el cuerpo de regidores y directores de distintas del Ayuntamiento de Atempan, así como el representante del regional IEDEP Atempan Harold Didier Castro Jiménez, quien agradeció el apoyo del IEDEP y del Ayuntamiento para la consolidación de un proyecto que tenía años en espera.

--ooOoo--